

いま、土岐のこども

市内の小中学校の児童・生徒が学校生活で頑張っていることを紹介します。



濃南中学校 2年 前田 美咲さん
大切に受け継ぎます!!

私たちが通う濃南中学校は、かつて名古屋市と飯田市を結んだ「中馬街道」の歴史・文化を色濃く残す濃南地区にあります。約370年前、愛知県岡崎市から中馬街道を経て伝わったといわれている打囃子(うちばやし)もその一つです。地域みんなが知っている音楽で、祭りや行事などで演奏されています。私も小学生の頃にお神楽で聞いて、とても親しみを持っています。2年生になり初めて「篠笛」を吹きました。始めは音が出なくて苦労しましたが、保存会の方の指導やクラスの仲間との練習で音が出るようになりました。地元で伝わる音楽に関わることができてうれしいですし、お囃子の音色を聞くとワクワクします。今は11月の中馬発表会に向けて練習を頑張っています。夏休みに家で練習していると、同校出身の父親が「知っている曲だ」と言い、家族で話題になりました。時代が変わっても受け継がれているんだと実感し、これからもそうあってほしいと願っています。

CONTENTS 目次

広報とき2021年9月号
vol.1732

- 02 いま、土岐のこども
- 03 特集 知ってほしい 認知症のこと
- 06 国際陶磁器フェスティバル美濃'21
- 08 ときげんきプロジェクト infoヘルスアップ
- 10 ときっこ子育て
- 12 Photo Sketch
- 14 コラム 人権のまど／Re Start／
陶都のまもり／ようこそ手話の世界へ
- 16 お知らせ
マイナンバーカードの申請をしませんか／新型コロナワクチン接種のお知らせ／令和4年度幼稚園・保育園・こども園などの入園募集／各種融資・補助制度をご利用ください／9月20日～26日は動物愛護週間／里親を知ろう会を開催 など
- 22 情報ひろば
- 25 読書のすすめ
- 26 美濃陶磁歴史館だより
- 27 いきものふれあいの里 陶史の森だより

SNS #土岐市

イベント情報や緊急情報などを素早く発信します。ぜひフォローしてください。

Facebook



Twitter



Instagram



[表紙の一枚]

7月から8月に掛けてセラテクノ土岐で「美濃焼風鈴づくり」が行われました。今回の企画の目玉は、量産を得意とする美濃焼の「鑄込み」技法を使うこと。参加した親子12組24人は、①原型作成 ②鑄込み作業 ③絵付け・釉薬掛け と全3回の工程で1人3つの作品を作りました。完成した作品は1つずつ同施設に飾り付けられ、晩夏の風を受けてそれぞれの音色を響かせていました。